

自分の身は自分で守る

7月1日（金）、1・2年生と特別支援学級は、静岡防犯まちづくりアドバイザー協会の方を講師としてお招きして「あぶトレ」を行いました。「あぶトレ」とは、「あぶないことから身を守るトレーニング」のことです。このトレーニングでは、子供たち自身が不審者から身を守る方法を体験的に学び、危機回避能力を育むことを目指しています。

不審者に声を掛けられた場合、背後を付いて来られた場合、車に乗るよう誘われた場合など、様々な状況を想定し、どのように行動することが安全で大切かを学んでいきました。万が一不審者に遭遇した場合、「防犯ブザー」は欠かせないこと、鳴動するか定期的に確認すること、聞き手と反対側のランドセルの背負いベルトに装着しておくことが大切であることも学びました。また、大声を出して助けを求めなければならない場面も想定し、大きな声を出す練習をしておくことも大切だと学びました。振り返りでは、「自分の身は自分で守れるようにしたい」と防犯意識を高めた様子を感じられました。

防犯への意識を高め、安全安心な夏季休業になりますように子供たちへの声掛けをお願いいたします。



夏に学ぶ子供たち

梅雨明けの早かった今年。「レベル1」になった6月27日（月）から再びレベル2となる7月12日（火）の隙間を縫うように、感染対策をしながらも夏に学ぶ子供たちの姿がたくさん見られました。



4年へちまの観察（7/4）

1・6年生水遊び（7/6）

2年野菜の絵（7/8）

1年朝顔色水作り（7/11）

送迎のお願い — 送迎についての3つのルール —

送迎を担当する家族の皆様にもお伝えください。**警察から、学校に苦情が入った際は「警察に連絡するように」指導が入りました。**

- 1 富士根南小では、**徒歩で登下校**することになっています。
- 2 理由があり車で送迎する場合には、学校から離れた通学路上の安全な場所で乗り降りします。
※私有地での乗降はやめてください。（十代運送北側のトラック駐車場など）
※小・中学校周囲の道路での乗降は、近隣の方々からも苦情が寄せられています。歩行児童の安全確保、通勤時間帯の渋滞回避からもおやめください。（中学校テニスコート西側道路（県道397号線及び県道に北側から入る道路）、小学校南グラウンド南側ゴミ置き場付近）など
- 3 病気やけがで徒歩での登下校ができない場合には、担任に申し出て駐車許可証を申請してください。



— 主な行事予定 —

7月20日現在

令和4年 8月	
8（月）～12（金）	学校閉庁日
25 木	学期始業式 特4日課 11:40下校 給食なし
26（金）・29（月）～31（水）	特4日課 11:40下校 給食なし
※9月4日（日）は資源回収、トイレ清掃があります。	

9月授業参観について（再掲載）

9月16日（金）に道徳授業参観を計画しています。今回も分散型での実施となる予定です。詳細は、9月に入ってからお知らせします。

- 4校時 1～3年・特別支援学級
- 5校時 4・5年
- 6校時 6年生修学旅行説明会



— 夏季休業中の緊急連絡先について —

- ◆平日：富士根南小(26-2522)
- ◆土日祝日：学校からの連絡メールの「一行返答」に入力。休日明けに返答します。（別紙参照）
- ◆8/8(月)～12(金)の学校閉庁日：緊急な場合のみ、学校教育課へ(22-1185)

正門近くのみまわりの花壇。子供たちの成長を見守るように伸び、たくさんの大輪の花を咲かせました。今、ちょっとした写真スポットになっています。先日も、来年本校に入学するという男の子が写真を撮ってもらっていました。太陽に向かって伸びるひまわりとこちらも未来に向かって伸びていく子供との写真。絵になります。いよいよ、夏休み。今のところ、行動制限はなく、感染対策は「自分でしっかりと」が基本です。よい夏休みに。【文責：教頭 望月】

